

寄付レポート:本棚

2020年2月17日

一般社団法人ホワイトベース 石子貴久

・寄付先団体：一般社団法人ホワイトベース

当団体は、カンボジアを中心に東南アジア圏で活動しています。

カンボジアでは「教育支援活動」として、地方に眠る郷土史・昔ばなしの聞き取りと伝搬活動を軸として行っています。

また、「サマーキャンプの海外版」であるスタディーツアーを春と夏に開催し、カンボジアを舞台に面白い若者を育成するようなプログラムを行っています。

さらには、日本で不要文具の回収を行い、カンボジアの農村部など教育資材の豊かでない地域に配布を行っています。

・プロジェクト概要

日本国内で株式会社エコランド様が回収した本棚をホワイトベースが支援する小学校に寄付していただきました。

・寄付の様子

ホワイトベースが継続して支援をしている、オンドンプレン村の小学校はプノンペン市内から車で片道2時間半離れた場所に位置しています。





毎年、不要になった文房具の寄付や「図工」×「国語」の出前授業を行っており、今年はトイレの新設と衛生指導を行いました。



その小学校には図書室があり、本棚の寄付によりさらに多くの本を収納できるようになりました。